



まだまだ寒い日もありますが、春の陽気を感じられるようになりました。いよいよ、今年度も残りわずかとなりました。この一年で大きく成長した子どもたち。そんな子どもたちの姿に頼もしさを感じる今日このごろです。来年度に向け、進級への期待感を持ちながら残りの日々を思いきり楽しみたいと思います。



2月のすみれ組の様子

2月3日(土)にきらきら発表会がありました。本番までの取り組みでは、緊張で声が小さくなることもありましたが、他のクラスのお友だちや先生方に見てもらううちに自信がつき、本番は堂々とした姿で発表されましたね。役になりきり、大きな声でセリフを言ったり、ピアノの音に合わせて身体を動かしたりと子どもたちが楽しんでいる姿を見てもらえたのではないのでしょうか。

子どもたちが今まで過ごしてこられ、自分で出来るようになったこと、保育園でした楽しい遊びを保護者の方に見て頂き、お子さんの成長を感じて頂けたなら幸いです。

製作活動では、雪だるまや雛人形を作りました。画用紙を自分がイメージする形にハサミで切りました。完成すると「みてみてー」と保育士に見せたり、お友だちの作品を「かわいいね」と褒め合ったりして、お話をしながら素敵な作品が出来ました。一年を通してハサミの使い方がとっても上手になったすみれ組さんです。

天気の良い日は、戸外に出て遊びました。鬼ごっこをしたり、遊具に登ったりとしっかり身体を動かしました。また、小さなクラスのお友だちと遊ぶこともあり、優しく声をかけたり、手を引いて遊んだり、心も身体も大きくなりました。

進級してれんげ組になることを楽しみにしている子どもたち。その気持ちを大切にしながら残りの一ヶ月を楽しく過ごしていきたいと思います。



今月の保育のねらい

- ・自分でできることに自信を持ち進級に向けて期待を持って生活する。
- ・春の訪れによる自然の変化に気づき身近な草花、植物に興味を持つ。

お知らせとお願い

- ・今月のお弁当の日は、2日(土)と18日(月)です。
 - ・今月の体操あそびは、4日(月)と25日(月)です。
- 4日は8時30分、25日は9時までに体操服を着て登園して頂きますようお願いいたします。

